
【本 报 讯】佐 科 维 总
统 要 求 创 意 经 济 与 旅 游
部 长 善 迪 亚 卡（Sandiaga
Salahuddin Uno）将 多 巴 湖
与 其 他 旅 游 景 区 重 新 命
名。

佐 科 维 总 统 于 2 月 2
日（ 星 期 三），在 司 马 伦
坤 县 区 (Simalunggung) 不 拉

巴 (Prapat) 自由海滩区主持
揭幕典礼时表示，看到了
振兴和设施的改善，以支
持 多 巴 湖 地 区 的 一 个 旅
游目的地。以后，旅游部
长就可以再次进行建设，
并重塑品牌，使多巴湖与
其 他 旅 游 景 区 有 所 不
同 。 我 发 现 了 多 巴 湖 地

区存在的巨大潜力。
佐 科 维 指 出 ，目 前 在

不 拉 巴 自 由 海 滩 区 已 经
建造了几个设施，有文化
艺术表演、供参观多巴湖
的 游 客 欣 赏 美 景 的 观 景
塔 。 过 去 没 有 人 展 示 文
化艺术表演，现在有一个
圆形剧场，已经有一个区
域 可 供 民 众 用 观 赏 多 巴
湖。

不 拉 巴 自 由 海 滩 区
总 面 积 为 1 万 平 方 米 ，耗
资 841 亿盾。这项工作包
括自由海滩区、区域大门
的 建 设 以 及 不 拉 巴 公 共
开放空间。

公共工程与民居部公
共 设 施 总 署（Cipta Karya）
总 署 长 狄 安 娜（Diana Ku-
sumastuti）表 示 ，希 望 不 拉

巴 自 由 海 滩 区 能 够 增 加
国 内 和 国 际 游 客 的 吸 引
力，使他们能够欣赏到多
巴湖的美景，这是一个超
级 优 先 的 目 的 地 。 希 望
有了这个，它可以增加司
马 伦 坤 和 多 巴 湖 地 区 周
围社区的经济增长。

陪同佐科维参加视察
查 的 还 有 海 事 与 投 资 统
筹 部 长 卢 虎（Luhut Binsar
Panjaitan）、公 共 工 程 与 民
居部长巴苏基（Basuki Ha-
dimuljono）、创 意 经 济 与 旅
游部长善迪亚卡（Sandiaga
Salahuddin Uno）、北 苏 门 答
腊省长艾迪（Edy Rahmaya-
di）和 司 马 伦 坤 县 长 西 纳
卡（ Radiapoh Hasiholan Sina-
ga）等。

（亮剑）

总统要求桑迪亚卡重塑多巴湖旅游品牌总统要求桑迪亚卡重塑多巴湖旅游品牌

佐科维总统要求桑迪亚卡重塑多巴湖旅游品牌。
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计委部透露总统迁都梦想
2024年在新国都主持八一七独立纪念会

丈夫焚烧廖省政府公署丈夫焚烧廖省政府公署
只因不满妻子假日仍须上班只因不满妻子假日仍须上班

【本报讯】国 家 建 设
计委部透露，新国都的搬
迁 过 程 将 在 今 年 开 始 作
准 备 工 作 。 搬 迁 过 程 将
持续到 2024 年，从发展基
础 设 施 至 公 务 员 搬 迁 到
新国都办公。

2 月 2 日（星 期 三），
在“西默迪卡论坛”的讨
论会中，国家计委部第二
部域代主任鲁沃多（Mo-
hammad Roudo）声称，于本
上半年内开始时，我们希
望 能 够 进 行 迁 移 计 划 。
佐 科 维 总 统 希 望 新 国 都
的搬迁计划，包括公务员
迁往“努山达拉”新国都

办公，可以在 2024 年 8 月
16 日之前完成。这样，8
月 17 日的独立日的庆典
仪式，就可以在新首都举
行 ，总 统 本 身 也 计 划 于
2024 年 8 月 16 日 之 前 搬
迁。

从 搬 迁 新 首 都 的 总
体规划来看，在搬迁公务
员之前，政府将为居民准
备饮水设备、能源等基础
设施；还有政府部门的基
础设施，如总统府至部委
的办公楼。

鲁 沃 多 表 示 ，2024 年
搬 迁 后 ，将 在 2025 年 至
2035 年 完 成 新 国 都 的 全

部转移过程，包括所有公
务员的搬迁计划，然后那
里会产生一个新的市场。

公 共 工 程 与 民 居 部

新 国 都 基 础 设 施 发 展 规
划工作组主任伊曼（Iman
Santoso Ernawi) 表 示 ，最 重
要的是，所用资金分配的

明确性，特别是使用国家
预算的融资部分，有一些
是符合标准的，首先是各
部 委 或 权 力 机 构 的 预 算
拨 款 的 可 用 性 。 其 次 是
土地的准备，这个问题比
较容易解决，因为新国都
的 所 有 土 地 几 乎 都 是 国
家 拥 有 的 生 产 林 区 。 因
此 没 有 太 多 的 土 地 征 用
工作要做，最后是实施货
物采购服务，包括招标施
工承包商，最快也需要两
个月的时间。

伊曼建议，所有这些
事 情 至 少 应 该 在 本 半 年
准备好，以实现在 2024 年

完 成 搬 迁 新 国 都 的 目
标。到目前为止，至少已
经 为 政 府 的 核 心 领 域 准
备 了 新 国 都 开 发 的 设
计 。 如 果 以 上 三 件 事 可
以做到，那么开发工作就
可以开始了。

伊曼指出，我们策划
准备设计，其中包括一些
超 级 优 先 的 主 要 建 筑 的
基本设计，例如纪念性建
筑，包括部委办公楼等。
然后，我们还准备了一些
现有的基本设计，包括定
居 点 。 当 预 算 已 经 明 确
时，我们才能开始按照法
规进行货物采购。（亮剑）

总统迁都梦想：2024 年在新国都主持八一七
独立纪念会。

【本报讯】2 月 1 日（星
期二），由于不满妻子在假
日还必须上班，一名叫 I的
丈夫，不顾一切烧毁其妻子
办公楼，即是廖省北干巴鲁
市（Pekan Baru)地方发展规
划局大楼。

北 干 巴 鲁 警 长 布 迪
（Pria Budi）上校当天在记者
会上指出，肇事者不顾一切
地采取行动，因为对在廖省
地方发展规划局工作的妻
子感到心痛。 妻子对肇事
者说是在上班，即使星期二
是农历春节假期。最初，肇
事者想在这里找到其妻子，

却找不到人。
布迪表示，在事件发生

之前，肇事者强行进入地方
发展规划局办公室，同时利
用利器威胁阻挡他行为的
每一个人。然后，肇事者上
楼烧毁了二楼的沙发。结
果，黑烟在建筑物内蔓延。

事发后不久，警方设法
逮捕肇事者。终于，肇事者
在位于 Jalan Sutomo Pekan-
baru 的 自 己 住 宅 中 被 拘
捕。

目前，为追究其行为，
警方仍在调查肇事者鲁莽
行为的动机。 （亮剑）

【本报讯】拖网渔船在
明 古 鲁（Bengkulu) 海 域 捕
鱼的现象很普遍。可是，
问 题 是 遵 守 规 则 的 传 统
渔 民 不 能 在 海 域 中 分 享
到鱼类。为此，传统渔民
表达了自己的愿望，要求
政府派出巡逻舰护航，驱
散 捕 鱼 海 域 的 数 百 艘 拖
网渔船。

拖网渔船是用网制成
的 渔 具 ，呈 圆 锥 形 ，一 端
作为进口处张开。

一 向 以 来 ，政 府 是 禁
止 渔 民 使 用 拖 网 渔 船 捕

鱼。
明古鲁传统渔民联盟

（ANTB）秘 书 索 非 安（Ade
Sofyan）要求政府派遣巡逻
舰或在明古鲁海域巡逻，
以 驱 散 数 百 艘 在 那 里 捕
鱼的拖网渔船。

2 月 3 日（星期四），索
非安指出，拖网渔船使明
古 鲁 成 千 上 万 的 传 统 渔
民陷入困境，也因此破坏
了 珊 瑚 礁 。 许 多 拖 网 渔
民 都 比 警 察 更 聪 明 ，例
如，使用浮标将拖网渔船
存放在海中央，或者使用

全 球 定 位 系 统 标 记 坐 标
点。

据 渔 民 称 ，如 果 政 府
与 警 方 联 合 小 组 一 起 在
明 古 鲁 海 域 定 期 进 行 巡
逻行动，相信拖网渔船的
数 量 将 会 减 少 。 渔 民 们
明白，政府派出军舰或巡
逻 舰 进 行 例 行 巡 逻 有 许
多 局 限 性 ；但 据 渔 民 称 ，
出 路 是 派 遣 军 舰 或 巡 逻
队驱散拖网渔船。

索 非 安 表 示 ，渔 民 希
望有军舰原地待命，在明
古鲁海巡逻。如果需要，

我 们 渔 民 随 时 准 备 提 供
帮助，以便渔民平静地在
海上谋生。

此 前 ，明 古 鲁 传 统 渔
民 联 盟 曾 准 要 求 觐 见 佐
科 维 总 统 佐 科 、一 些 部
长 ，以 表 达 对 明 古 鲁 海
域 拖 网 渔 船 捕 鱼 的 抱
怨 。

索非安总结道，今年 2
月，明古鲁传统渔民联盟
将 向 总 统 和 一 些 政 府 高
官，传达与明古鲁拖网捕
捞增加有关的愿望。

（亮剑）

明古鲁渔民要求政府提供援手明古鲁渔民要求政府提供援手
派巡逻舰驱散捕鱼海域的数百艘拖网渔船派巡逻舰驱散捕鱼海域的数百艘拖网渔船

【本报讯】目前，艾农·
纳 吉（Ainun Najib）的 名 字
被热议。引起佐科维总统
注意的这位年轻人是一位

技术领域专才。艾农·纳
吉之所以出名，是因为佐
科维声称自己被艾农的能
力所吸引，并希望把在新
加 坡 工 作 的 艾 农 劝 说 回
国。即便如此，佐科维想
劝说艾农回国的愿望并不
容易，艾农在新加坡获得
的高薪是个障碍。

在麻里巴板市举行的
第 95 届 伊 联 理 事 会（PB-
NU）的 就 职 典 礼 上 ，佐 科
维总统声称，但那里的薪
金非常高。因此，我们这
里必须能够支付比新加坡
更高的薪金，才能把艾农

吸引回国。
目 前 ，艾 农 担 任 Grab

Singapore 公 司 的 分 析 、平
台和区域业务主管，已经
工作了近三年，从 2019 年
7 月到现在。

引 用 Glassdoor 咨 询 机
构于 2 月 1 日（星期二）发
出的信息，一名新加坡分
析主管的平均工资为 8925
新元或相当于 9460 万盾。
此薪资估算基于担任分析
主管的匿名人士的信息。

在 此 之 前 ，艾 农 曾 担
任 Grab 业 务 数 据 平 台 主
管 一 年 零 六 个 月 。 除 了

Grab 之外，艾农还在 Bonza
工 作 ，从 2021 年 5 月 至 今
担任种子期投资者。

艾农的职业生涯前途
无 量 。 从 2016 年 4 月 到
2018 年 1 月，艾农在新加坡
Traveloka.com 担 任 数 据 主
管，2015 年 1 月至 2016 年
4 月还曾在同一家公司担
任数据科学家和分析主管。

从 2002 年 6 月 到
2015 年 1 月 ，艾 农 在 IBM
担 任 了 近 八 年 的 高 级 顾
问。艾农还曾在口音技术
解 决 方 案 软 件 开 发 商 实
习。 （亮剑）

Ainun NajibAinun Najib究竟何许人也究竟何许人也？？
竟让佐科维总统劝说回国并提供高薪工作竟让佐科维总统劝说回国并提供高薪工作

在新加坡获高薪工
作的艾农·纳吉。

【本报讯】因为涉及外
国 公 民 的 一 些 埋 怨 或 投
诉，国家灾害管理局主任
苏 哈 里 彦 托（Suharyanto）
中 将 根 据 佐 科 维 总 统 的
指示，立即处理不守规的
处理隔离政策的酒店。

苏 哈 里 彦 托 中 将 表

示，这必须立即由处理新
冠 肺 炎 特 别 工 作 组 跟
进。希望，所有利益相关
者 必 须 加 强 对 检 疫 实 施
的 监 督 和 控 制 。 特 别 是
在 外 国 公 民 隔 离 地 点 的
酒店。

此 前 ，警 方 曾 表 示 将

制 裁 那 些 参 与 不 守 规 检
疫政策的每一个人，这些
不 守 规 措 施 是 针 对 来 我
国旅游的外国公民。

警察总部公共关系主
任德迪（Dedi Prasetyo）少将
表示，警方将与相关利益
攸关方一起调查，并制裁

任 何 被 证 明 违 反 隔 离 规
定 的 人 。 警 方 与 新 冠 肺
炎 特 别 工 作 组 也 将 通 过
入 境 地 进 行 收 紧 措 施 。
除此以外，警方亦会透过
精 准 检 疫 进 行 控 制 与 监
督。

（亮剑）

根据佐科维总统的指示根据佐科维总统的指示
国家灾害管理局与警方将处理违反隔离政策酒店国家灾害管理局与警方将处理违反隔离政策酒店

【本报讯】2 月 2 日（ 星
期三），肃贪委拘捕了前内
政部地方财政总署长阿尔
迪 安 （Mochamad Ardian
Noervianto）。

肃贪委副主席亚历山
大（Alexander Marwata）于 2
月 3日（星期四）解释说，对
阿尔迪安的拘留，是为了
调查与 2021 年向东南苏拉
威西省东科拉卡县区(Ko-
laka Timur)申请国家经济复
苏计划资金贷款有关的涉
嫌贿赂案件。调查小组将
于 2022 年 2 月 2 日至 21 日
把嫌疑人拘留20天。

在案件的构建中，阿尔
迪安的职责包括执行一种
形式的直接政府投资，即
2021年通过Sarana Multi In-
frastruktur（SMI）公 司 计 划
以贷款或活动的形式，从
中央政府向地方政府提供
国家经济复苏计划资金贷
款。

2021年 3月，安迪（An-
di Merya）联系了劳德（La-
ode M Syukur），希望获得东
科拉卡县区的国家经济复
苏计划资金贷款。除了联
系劳德之外，安迪还请求
帮助鲁迪安多（LM Rusdi-
anto Emba），也是阿尔迪安
的老相识了。

2021 年 5 月，在雅加达
市的内政部大楼，劳德将
安迪介绍给阿尔迪安。 嫌
疑人安迪申请了 3500 亿盾

的 国 家 经 济 复 苏 计 划 资
金，并要求嫌疑人阿尔迪
安监督并支持申请过程。
肃贪委怀疑阿尔迪安通过
要求一笔酬劳，即是贷款
的 3%。 酬劳支付的方式
如下，当内政部进行审议
时 1%，财政部发布初步评
估期间为 1%，SMI 公司与
东科拉卡省政府签署谅解
备忘录时为1%。

安迪满足了阿尔迪安
的愿望，并将 20 亿盾的初
始阶段的钱寄给了属于劳
德的银行账户。据称，在
20 亿盾的资金中，阿尔迪
安以新加坡元的形式收到
了相当于 15 亿盾的新加坡
元。这笔钱直接送到阿尔
迪安在雅加达的私人住宅
中，而劳德获得了5亿盾的
佣金。

在阿尔迪安收到第一
阶段的钱后，在雅加达的
一 家 餐 馆 举 行 了 后 续 会
议，阿尔迪安和劳德参加
了会议，讨论继续由阿尔
迪安人进行监督，并由阿
尔迪安人确认和保证国家
经济复苏计划资金贷款的
申请获得成功。

亚历山大最后称道，安
迪提交的国家经济复苏计
划资金贷款申请，在内政
部长给财政部长的通函的
最终草案中获得了阿尔迪
安签署批准。

（亮剑）

内政部前总署长涉贪内政部前总署长涉贪
暗箱操作舞弊国家经济复苏资金暗箱操作舞弊国家经济复苏资金

【本报讯】工业部将贯
彻落实以化石材料为原料
和能源的各种石化项目，致
力于将石化产业向绿色产
业转型。

工业部化学、制药和纺
织工业总局局长卡彦(Mu-
hammad Khayam)，于星期五
在雅加达以虚拟发布会表
示，“我们参与国家自主贡
献，到目前为止我们一直受
到监控，我们也做报告和进
行协调。尤其是，现在已经
制定 COP26，所以实际上工
业领域正在开始尝试做温

室气体减排。”
卡彦阐明，化工工业，

尤其是石化工业，是最需要
石油原料的工业，如石脑
油、凝析油和液化石油气。
然后，也广泛使用天然气的
衍生物生产氨和甲醇，这些
都是石化工业的原料。

目前，PT Bukit Asam 正
在开发煤气化，这已经准备
了三到四年。

他说，“这意味着未来，
温室气体的最大贡献者仍
然是煤炭，这就是我们试法
利用下游产业。”

工业部致力将石化工业转型成为绿色产业工业部致力将石化工业转型成为绿色产业


